

L'inauguration de l'autoroute A 304 dans le [DEPARTEMENT DES ARDENNES](#) / T : 03.24.35.56.04 s'est déroulée vendredi 20 juillet 2018 en présence de Jean Rottner et d'Elisabeth Borne, Ministre chargée des transports. Cette autoroute 2×2 voies sans péage va combler le manque entre l'A1 et l'A31 reliant le Benelux à l'aire méditerranéenne et permettra de délester les axes actuels saturés. D'un coût total de 483 M€, ce projet cofinancé par l'Etat (54%), la Région Grand Est (28,4%), le Département des Ardennes (17,2%) et le FEDER (0,4%), constitue désormais un atout performant au service du désenclavement des Ardennes, tant sur le plan des transports, qu'en matière de d'aménagement du territoire, de tourisme, de développement économique et d'emploi. www.cd08.fr